



# Upacara Hari Olahraga Nasional di Kecamatan Kadupandak: Semangat dan Sinergi untuk Kesehatan

Cianjur - [CIANJUR.JMN.OR.ID](http://CIANJUR.JMN.OR.ID)

Sep 9, 2024 - 09:44



*Polres Cianjur - Senin, 09 September 2024* — Kecamatan Kadupandak menggelar upacara dalam rangka memperingati Hari Olahraga Nasional dengan melibatkan berbagai elemen masyarakat dan instansi. Upacara yang diselenggarakan pagi ini di lapangan Kecamatan Kadupandak dihadiri oleh berbagai peserta, termasuk anggota Polri, ASN, unsur Forkopincam Kadupandak, PGRI, serta siswa-siswi dari SMAN 1 Kadupandak, SMP, dan SD setempat.

Upacara tersebut dipimpin oleh Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., yang menegaskan pentingnya olahraga dalam kehidupan sehari-hari. "Hari Olahraga Nasional adalah kesempatan bagi kita semua untuk mengingatkan diri tentang pentingnya kesehatan dan gaya hidup aktif. Kami berharap upacara ini tidak hanya menjadi simbol, tetapi juga memotivasi masyarakat untuk lebih aktif berolahraga," ujar AKP Deden.

Kehadiran berbagai elemen seperti Polri, ASN, dan unsur Forkopincam Kadupandak menunjukkan komitmen kolektif dalam mendukung promosi olahraga dan kesehatan. PGRI juga turut berpartisipasi, mencerminkan peran penting pendidikan dalam mempromosikan gaya hidup sehat sejak usia dini.

Siswa-siswi dari SMAN 1 Kadupandak, SMP, dan SD turut meramaikan acara dengan berbagai penampilan dan kegiatan olahraga. Partisipasi mereka tidak hanya menunjukkan semangat muda yang tinggi, tetapi juga memberikan contoh nyata tentang pentingnya berolahraga untuk kesehatan dan kebugaran.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak, menyatakan dukungannya terhadap kegiatan ini. "Kami mendukung penuh upacara Hari Olahraga Nasional di Kecamatan Kadupandak. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk mendorong masyarakat agar lebih peduli terhadap kesehatan melalui olahraga. Kegiatan ini juga mempererat hubungan antara berbagai unsur masyarakat dan instansi," ungkap AKBP Rohman.

Upacara diakhiri dengan serangkaian kegiatan olahraga yang melibatkan semua peserta, memperlihatkan semangat kebersamaan dalam mempromosikan kesehatan dan gaya hidup aktif. Dengan adanya acara ini, diharapkan masyarakat Kadupandak semakin termotivasi untuk menjadikan olahraga sebagai bagian integral dari kehidupan sehari-hari.